
令和 7年 3月 17日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…老人デイサービス きらめき 

サービス種類…地域密着型通所事業、介護予防・日常生活支援総合事業 

会議開催日…令和 7年 3月 17日（月） 

開催場所…詔光の里 応接室 

出席者 

事業所 2人 利用者 0人 

利用者家族 1人 地域代表者 1人 

松江市職員（介護保険課） 1人 包括支援センター 0人 

知見を有する者 
0人 

その他 

（他事業所ケアマネ） 
1人 

【議事】 

 令和 6年 8月から令和７年 2月 28日までの報告 

 

【議題】 

活動状況報告 

 １．事業所紹介 

 ２．利用実績 

 ３．活動内容（レクレーションの参観） 

 ４．運営についての意見交換 

 

【意見交換】 

ケアマネージャー様）担当のご利用者様 2 名がお世話になっているが、楽しんで通って

頂けるようになった。お休みされた時の曜日変更、1 日のご利用が難しい方への

時短の対応など柔軟に対応してもらえ、助かっている。通われることで元気にな

られた方もおられ、ご家族様も喜んでおられる。 

    要介護４、5 の方の話も出たが、松江は地域性もあって階段のある家が多い。

歩行が難しくなられるとスロープを設定したり両脇を抱えて歩いて頂いたりと

いったように職員 2 名での対応が必要なこともある。制度がこうだからと言って

しまうとそれまでだが、送迎 2 名実施については新たな加算等、何とかならない

ものか。 

また支援の方の入浴を相談すると断られるケースは多い。受け入れるためには、



どの事業所も人員が必要だが、事業所は経営のことを考えなければいけないので

支援の方ばかり受け入れる訳にはいかない。誰もが介護保険料を支払っているの

に、要支援であることを理由に断られるのは制度上、どうなのかと考えさせられ

る。入浴が難しいのであれば、要支援の方は松江市が対応しておられるので 1 回

の値段を決めて入浴して頂くなど、検討してみて頂けないものか。ケアマネージ

ャーとしてもそういったことが可能であれば依頼もしやすくなる。 

相談員）支援の方の、入浴込みの相談についてはとても多い。きらめきとしては定員を

増やしたこともあり、どの曜日にも空きがあることまた、社会福祉法人としての

責務という観点からも事情を伺って断る姿勢は控えるようにしてきた。ただ支援

の方の依頼が増えた時があり「そろそろ受け入れることは難しいかな」と考え始

めたことがあった。しかし時を同じくして要支援の方が要介護になられたり入院

されたりといった状況が重なり、お断りすることは殆どなくお受け入れはできて

いる。ただケアマネージャー様からの相談の時は家族も「困っておられる」とい

う単語を口にされることも多い。 

管理者）責務を果たすためにも、法人からも支援の方であっても受け入れるように指示

は受けている。閉所されるデイが多い中、難しい経営状況ではあるが、地域への

責務として、事業を継続するとの意向があり、工夫しながら行っている。 

松江市）介護保険は国が定めることですが、予防は松江市が独自に制度を決めているこ

と。市としては要介護にならない為の「予防」として制度化しているので、この

ような状況では良くないという事も理解できる。国ではなく松江市として検討す

ることとして提案したい。 

相談員）今、要支援の方は「予防」という観点からと話があったが、この度の報酬改定

で運動器機能向上加算が廃止となった。今まで個別に運動の対応をしてきたきら

めきとしては、お金がもらえないのでできませんとは言えず、事情を説明したう

えで介護の方の合間や次にはなってしまうが対応を続けてきてきた。「予防」の

観点であれば、運動器機能向上加算の重要性をもう一度検討してみては頂けない

ものか。 

松江市）検討していく必要はあると思われる。 

ご家族様）母もきらめきに通うようになり、楽しんでいるようで安心している。今まで

デイサービスは「まだいい、まだいい」と言っていたが、退院後の入浴が課題と

なった。今はきらめきで入浴でき、また本人も喜んでいるので選んでよかったと

思っている。 

病院に通う機会があるが、母は腰が曲がっていて体重がなかなか測れないので、



きらめきで測ってもらうことは可能か？ 

相談員）毎月測定し、把握させていて頂いているので、これからはノートに記載するこ

とで対応する。 

地域の方）おひとりお一人コメントを書いたり写真を貼ったりするのは大変な作業。先

ほど厨房の職員の話が出たが、大きな建物であっても昔はよくデイサービスフロ

アに厨房職員が上がって交流しておられた。顔が見えるという事はお互いに繋が

れるので今後も大切にされた方が良い。 

松江市）資料の中で月別の延べ人数の資料があったが、1 日の平均利用者数の方がわか

りやすいのではないか。 

相談員）次回の検討事項とする。 

 

 

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


